



4.5 MILLION STEPS VOM SCHWARZWALD BIS ZUM SCHWARZEN MEER

KEPLER SALON EXTRA
SO, 16.10.2011
Beginn: 10.30 Uhr

Vortragende/r:
BEATRIX
OHMS-WEICHELBAUM
FLORIAN WEICHELBAUM

Gastgeber/in:
ELFIE SCHULZ

122 Tage waren Florian Weichselbaum und seine Frau Beatrix zu Fuß unterwegs: Sie erwanderten die 2.888 Stromkilometer der Donau von der Quelle im Schwarzwald bis zur Mündung am Schwarzen Meer. Durch acht Länder führte sie die Wanderung entlang des zweitgrößten europäischen Stromes. Täglich berichteten sie in ihrem Blog auf <http://donauwelle2011.wordpress.com> von ihrer Reise. Zurück in Linz haben sie unzählige Eindrücke und Erlebnisse im Gepäck – davon und von ihrer Motivation und den nötigen Vorbereitungen erzählen sie im Kepler Salon.

Eine Sonntagsmatinee des Vereines „Freunde Kepler Salon“ für seine Mitglieder und alle, die es werden wollen.

**KEPLER
SALON**

LINZ

KEPLER SALON
Rathausgasse 5 4020 Linz
T +43 732 770 833 50
F +43 732 781 738
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

ÖFFNUNGSZEITEN
Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei /
Begrenzte Platzanzahl

Sponsoren und Förderer



Mit Unterstützung von

BIOGRAFIEN

BEATRIX
OHMS-WEICHELBAUM



Beatrix Ohms arbeitete nach einer Ausbildung zur Touristikkauffrau in Frankreich und der Schweiz und übernahm im Inland Stellen in Wien und Innsbruck. Vor 10 Jahren ist sie mit ihrer Familie in ihre Geburtsstadt Linz zurückgekehrt. Ohms beschäftigt sich viel mit Literatur und Theater und absolvierte 2008 beispielsweise eine Regiehospitantz am Landestheater Linz.

FLORIAN WEICHELBAUM



Der gebürtige Mühlviertler Florian Wechselbaum arbeitet schon immer in Linz und hat seit 2003 seinen Wohnsitz auch hierher verlegt. Er ist Einkäufer in der Elektronik-Industrie und hat in dieser Position vor allem Erfahrung mit dem asiatischen Raum. Wechselbaum ist passionierter Segler, Radfahrer und Läufer.

ELFIE SCHULZ



Die überzeugte Linzerin Elfie Schulz war beruflich in Frankreich und Kanada unterwegs. Nach ihrer Rückkehr nach Linz war sie Gründungsmitglied der Kommunikations-Service-Klubs ITC und Kiwanis und leistete insbesondere beim ersten Kiwanis-Frauenclub im deutschsprachigen Raum wichtige Pionierarbeit. Seit über 20 Jahren veranstaltet Elfie Schulz Kulturveranstaltungen und Salons zu verschiedensten Themen, Anlässen und Schwerpunkten. Seit 2002 ist sie als freie Mitarbeiterin am Brucknerhaus Linz tätig und bearbeitet dort die Bereiche Marketing und Sponsoring. Im Jahr 2005 wurde sie aktives Mitglied des Kulturvereins „sunnseitn“. Sie war Initiatorin der Freunde des Kepler Salon 2009 und ist seit 2010 Präsidentin im neu gegründeten Verein Freunde Kepler Salon.